
ATA DA OCTOGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos dezoito dias do mês de junho de3

dois mil e dezoito, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se no sala 102 do Bloco D para a4

octogésima terceira reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-5

Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado: Humberto Ferreira de Oliveira Quites6

(coordenador), Vânia Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Eliete Albano de Azevedo7

Guimarães, Juliano Teixeira Moraes, Letícia Helena Januário e a discente Maria Cecília de8

Carvalho. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1- Data próxima reunião; 2- Aprovação9

optativa Elaine Franco (Elaboração de projetos de Pesquisa em Ciências da Saúde) e Danilo10

Trevisan (Uso seguro de medicamentos: implicações para a prática de enfermagem); 3-11

Prorrogação prazo de integralização - Ana Paula Ribeiro da Rocha (processo 23122.010894/2018-12

01); 4- Prorrogação prazo de integralização - Fabiana de Lourdes Silva (processo13

23122.019387/2016-62); 5- Indicação de representante do Curso de Enfermagem no NDA; 6-14

Análise planos de ensino para 2018/2; Professor Humberto iniciou a reunião com o item 01 - Data15

próxima reunião ; Foi aprovada a data de 03/07, às 09:00 para a próxima reunião do colegiado. O16

item 2 - Aprovação optativa Elaine Franco (Elaboração de projetos de Pesquisa em Ciências17

da Saúde) e Danilo Trevisan (Uso seguro de medicamentos: implicações para a prática de18

enfermagem); O Colegiado analisou os planos de ensino das optativas propostas. Juliano19

considerou que parte da optativa Elaboração de projetos de Pesquisa em Ciências da Saúde é20

função dos orientadores de PIC. Humberto explicou que a optativa Elaboração de projetos de21

Pesquisa em Ciências da Saúde será ofertada também para a medicina e farmácia. O colegiado22

aprovou as optativas Elaboração de projetos de Pesquisa em Ciências da Saúde e Uso seguro de23

medicamentos: implicações para a prática de enfermagem para o segundo semestre de 2018. O24

item 3- Prorrogação prazo de integralização - Ana Paula Ribeiro da Rocha (processo25

23122.010894/2018-01) e o item 4- Prorrogação prazo de integralização - Fabiana de Lourdes26

Silva (processo 23122.019387/2016-62) serão discutidos na próxima reunião do colegiado, pois27

será necessário fazer o levantamento das legislações referente ao assunto; O item 5- Indicação de28

representante do Curso de Enfermagem no NDA; Humberto explicou que a representante do29

curso no NDA( Núcleo de Desenvolvimento Acadêmico) , professora Edilene Aparecida Araujo da30

Silveira solicitou afastamento do NDA e será necessário indicar novo representante do curso de31

enfermagem. De acordo o regimento do núcleo , no artigo 6º, a indicação é feita pelo colegiado. A32

coordenação do curso consultou aos docentes o interesse de participar do NDA. As professoras33

Flávia de Oliveira e Luciana de Lourdes Queiroga Gontijo Netto Maia manifestaram interesse.34

Considerando que o regimento do NDA no artigo 6º cita preferência por docente com formação35

pedagógica; considerando que a professora Luciana desenvolveu sua tese na área da36



Educação;considerando que a professora Flávia de Oliveira foi eleita como membro do NDE, o37

Colegiado decidiu indicar como representante do curso no NDA a professora Luciana de Lourdes38

Queiroga Gontijo Netto Maia. O item 6- Análise planos de ensino para 2018/2; Professor Juliano39

falou que verificou que os atuais cronogramas não condizem com os planos de ensino. As ementas40

e objetivos não estão de acordo com os conteúdos das unidades curriculares. Foram feitas41

alterações no conteúdo ao longo dos anos e não foram atualizadas as ementas e objetivos.42

Humberto sugeriu pedir a atualização das ementas e objetivos de acordo com os conteúdos.43

Professora Letícia questionou se pode ter alteração de ementa, considerando que os alunos44

escolhem o curso de acordo com o PPC. Juliano sugeriu encaminhar planos de ensino para o NDE45

fazer as adequações conforme os conteúdos. Foi consultada a Resolução 027/2013 do Conep e o46

artigo 9º permite que o colegiado aprove alterações nas ementas das unidades curriculares. Ficou47

decidido que será solicitado aos coordenadores de unidade curriculares que atualizem as ementas e48

objetivos dos planos de ensino de acordo com os conteúdos. Após o retorno dos coordenadores os49

planos de ensino serão encaminhados para análise do NDE. Em relação as avaliações substitutivas50

o colegiado decidiu analisar as propostas enviadas pelos coordenadores nos planos de ensino. O51

Colegiado analisou os planos das unidades curriculares do curso, com exceção de PIC, TCC e ES52

que são atividades orientadas e não terão prova substitutiva. Após as análises foram pontuados53

alguns planos de ensino que necessitam de ajustes.A coordenação irá enviar e-mail solicitando os54

ajustes apontados pelo colegiado nos planos de ensino em relação as provas substitutivas.55

Humberto informou que a data da 3ª etapa da inscrição periódica do curso será no dia 02 de agosto.56

Todos concordaram. Nada mais havendo a tratar eu, Isabel Cristina da Silveira Bento, lavrei a57

presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis,58

dezoito de junho de dois mil e dezoito.59
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